

Capital VOSKOV

Estreno del vídeo de *Canción de Amor*

El 14 de febrero es la fecha elegida para que vea la luz el videoclip

Canción de Amor, un vídeo en el que las intenciones quedan bastante claras, o no...



Lo que parece una fiesta entre desconocidos se ve alterado por la visión tras las máscaras.

¿Amor?

¿Anhelo?

¿O quizás visiones...?

Habría que preguntarles a los protagonistas de esta historia,
que mezcla la realidad con el deseo.

Para este vídeo, la banda contó con Lara Capeáns como orquestadora de la idea original, Olalla Dopico en la dirección, Anxo Beiro a la cámara y WeAreCinema (Fernando Lozano) en el montaje.



Si no quieres perder detalle:



Para contactar:

